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Hallo GA, 

hab gerade gesehen, dass dieser sehr kurze Antrag noch im Protokoll der
FSVV drinsteht und vermutlich vergessen wurde, weiterzugeben. Daher
reiche ich diesen weiter.

„Der StuRa möge beschließen, sich gegenüber der Universität und
dem Studierendenwerk dafür ein zusetzen, dass außerhalb des Clubhauses
Räumlichkeiten für unabhängige studentische Medien zur Verfügung
gestellt werden. 

Die Rätebaubrigade soll wenn notwendig personell unterstützend tätig
sein.“

Weiß nicht, wie man konkret damit umgehen möchte, jetzt wo die
Soll-Antragsfrist relativ eindeutig vorbei ist. Habe auch nicht nochmal
bei dem Antragsteller (der FSVV) nachgefragt, so dass es sein könnte,
dass diese den Antrag nochmal zurückzieht. 

Solidarische Grüße
Sebastian


